
第 316回静岡エフエム放送番組審議会議事録 

 

１．日 時     平成 27年 11月 4日（水）11:50～13:30 

２．場 所     静岡エフエム放送本社会議室 

３．番組聴取合評 [番 組 名］ ASOVIVA 

 [放送日時］ 平成 27年 10月 18日（日）9:30～9:55 

 [出演者］ 辰巳 健太郎  

        

４．出席者 [委員］ 委員長 木宮敬信 委員 角田哲康 委員 小野晃司 

  委員 山本りさ 委員 服部乃利子 

 [会社］ 代表取締役社長 営業本部長 上野豊 

  常務取締役業務推進本部長 

  兼放送事業本部長兼技術部長 竹内照夫 

放送事業本部副本部長 兼 編成制作部長 久保田克敏 

  編成制作部副部長 寺田和史 

編成制作部 柳原貴仁 

 

５．事務局報告 

 生ワイド出張放送の今期実績の件 

 ラジコ タイムフリー聴取 遅延の件 

６．番組審議 

[対象番組]  ASOVIVA 

[放送日時］ 平成 27年 10月 18日（日）9:30～9:55 

[出演者］   辰巳 健太郎 

[番組内容］  自然豊かな静岡｡この番組では初心者にもわかりやすい 

       アウトドア情報を紹介｡アウトドア気分を盛り上げます 

      

[聴取･合評での主な意見］ 

小野委員     日曜朝という時間帯にマッチした番組。聴いていて｢登山したくなる｣

と思ってもらえるような表現の工夫をしている｡スポンサーメッセー

ジもスマートで､好印象｡募集告知が､もう少し丁寧だと良い｡ 

 

服部委員 アウトドアに特化した番組は意外と珍しく､良いと思う｡辰巳の特徴的

な声が､プラスに働いている｡当該放送分では､自身の体験からくるト

ークが少ないように感じた｡またオープニングトークが北軽井沢で､県

内では無いと思ったが､その後はスムースに話題が移行していった｡ 

 

 



山本委員 日曜朝に､聴き易く､爽やかだ｡アウトドア好きなパーソナリティにア

ウトア雑貨のスポンサーと､全体に統一感がある｡リスナー目線に立っ

たインタヴューも良いと感じた｡ 

 

角田委員 アウトドア愛好家の私には､辰巳のトークで現地の風景が広がったが､

未経験者が参加したいとは､思えないのではないか？いかに一般リス

ナーを引き込むのかが､ポイントだと感じる｡また､辰巳の急に崩すし

ゃべり方を､統一感のあるしゃべりに変えた方が良いのではないか？ 

 

木宮委員長 端的に､すごく難しい番組だ｡アウトドアの魅力をラジオで伝えるには

かなりの技量が必要だ｡今回インタヴューした｢雲取山｣に関しては､辰

巳自身登山経験があるのに､自らの体験談がまるで無かった｡これでは､

彼が担当する意味合いがない｡スポンサーも付き､広がりが期待できる

番組なだけに､本人の立ち位置･関わり方がポイントになる｡また､この

時間帯の放送であれば｢今から行こう｣と思えるような県内のアウトド

ア情報が欲しい｡ 

 

会社サイド 前々回(第 314 回)では､西連地の良くも悪くも持つ｢浅さ｣､そしてイン

トネーションについてご指摘頂きました｡前回(第 315 回)では､ケチャ

ップの個性や､共演者の必然性についてご意見を頂きました｡それぞれ

担当チームに伝え､共有致しました｡今回（第 316 回）ご指摘いただき

ました点につきましても、今後の番組作りに反映させ、改善するよう

にいたします。 

                        

次回開催日  平成 28年 1月 12（火） 16:00～17:30を予定 

以上 

 

                         番組審議会委員長 

                              木 宮 敬 信 


